

## Mail reçu le 15/10/2022 à 19h26

Madame, Monsieur,

Par le présent mail je souhaite manifester mon désaccord, et donner un avis défavorable au projet de lotissement de La Montagne à Arès!

-Ares n'a pas les infrastructures pour accueillir plus de monde: les Ecoles (encore moins collège et lycée surchargés à Andernos et où le niveau baisse), très peu d'associations sportives (tout le monde va à lege ou andernos);  
- la circulation automobile à Arès commence à devenir dangereuse car surchargée et elle manque d'infrastructures à l'encontre des fous du volants qui roulent de plus en plus vite; ou en faveur des vélos (aujourd'hui je n'envisagerai jamais d'envoyer mon fils à l'école en vélo, car c'est trop dangereux)... sans parler qu'il est quasi impossible aujourd'hui de se soigner correctement sur Ares et alentours ... moi même Aresienne: je ne trouve pas de dermatos qui prennent de nouveaux clients, il n'y a pas de médecin qui prennent des nouveaux clients, impossible d'avoir un rendez-vous avec un orthophoniste pour mon fils (même pas espérer un suivi), les ophtalmos ne prennent pas de nouveaux clients ... actuellement les urgences de la clinique d'Ares sont fermées, la réputation de cette clinique d'ailleurs se dégrade d'année en année ! C'est la déchéance totale, alors rajouter du monde serait rajouter de la misère sociale !

-après un été où l'ensemble de la Gironde a subi et souffert de multiples incendies ravageurs, il me paraît aujourd'hui totalement indécent de supprimer plus de forêt... Il faut absolument préserver notre environnement, pour ne pas subir plus encore le réchauffement climatique, pour ne pas subir d'autres catastrophes naturelles, et parce que aujourd'hui il est plus qu'urgent de préserver nos espaces naturels!

Nous manquons d'eau, et nous en manquerons d'avantage à l'avenir... raser les forêts, bétonner les espaces sauvages ne fera qu'empirer le phénomène...

Puisqu'il fait bon vivre à Arès, puisque tout y est Nature... n'allez pas à l'encontre de ce confort, de cette beauté! Rajouter du monde alors qu'une crise économique et sociale est déjà très présente serait aussi rajouter de la misère sociale! Et la misère sociale existe déjà ici, et est même bien présente même si pour le moment elle n'est pas visible ! Ne déshumanisez pas notre cadre de vie ! Nous sommes déjà outrés par l'ampleur du nouveau Leclerc qui est totalement indécent et démesuré... au bout de ma rue (allée de Charenton) à été construit l'année dernière un petit lotissement d'une trentaine de lots (et la circulation est devenue dangereuse) et l'autre bout de cette même rue: un bosquet de chênes va être rasé pour un autre petit lotissement..., alors STOP , ne détruisez pas plus notre paysage , celui que nous aimons, celui qui attire tant de visiteur l'été, celui qui fait que Arès reste exceptionnel... avec un cadre de vie inestimable!

Merci de prendre mon mail en considération , je me tiens à votre disposition pour tous renseignements complémentaires,

Cordialement

Magali Brandela



